
 

         ２０２３年年６月吉日 

鵠南みどり会会員各位 

鵠南みどり会 

                             会長 田川弘義 

 

 

２０２３年度 鵠南みどり会第５５回定時総会議事録 

 

日時：２０２３年４月１６日（日）１０：００～１１：３０       

場所：鵠沼市民センター ホール 

司会：島崎総務部長 

● 開会宣言 ：島崎総務部長 

● 総会の成立： 

会員数１０４９名、出席者４８名と委任状６３６名で合計６８４名、会則１２条５により会員の２分の１以上

の出席により総会は成立した。 

● 会長の挨拶：田川会長 

● 議 長 選 出：会則１２条４により田川会長が議長に選出された。 

● 書 記 紹 介：刀川役員が書記として紹介された。 

 

【議事の経過】 スクリーンに総会資料を投影し議事が進行された。 

１. 第一号議案 

２０２２年度事業報告が田川会長より、スライド等を用いて報告された。 

２. 第二号議案 

２０２２年度度収支決算報告・同自主防災会収支決算報告が広沢会計部長よりなされた。 

監査報告が竹村監事よりなされた。 

第一号議案並びに第二号議案についての質問が１件あり、 

第一号議案、第二号議案は拍手により承認された。 

３. 第三号議案 

２０２３年度事業計画（案）が、田川会長より概要説明後、本年度重要課題として、防犯部熊川部長、

自主防災会田川会長、住民協定運営委員会鈴木委員長それぞれから詳細説明がなされた。 

４. 第四号議案 

２０２３年度収支予算（案）および２０２３年度自主防災会収支予算（案） 

第三号議案、四号議案についての質問が２件あり、 

第三号議案、四号議案は拍手により承認され、それぞれの『（案）』は削除された。 

５．第五号議案 

鵠南みどり会会則改定（案）が島崎総務部長より示された。 

第五号議案についての質問はなく、拍手により承認され、『（案）』は削除された。 

６．第六号議案 

２０２２年度役員改選（案）が田川会長より示された。 

本年度は役員改選期であり、提示した役員と新たに監事として小野正典氏の就任について、

報告された。第六号議案は拍手により承認され『（案）』は削除された。 

 以上をもって全ての議案の審議終了し、議長を解任した。 

 



 

● 田川会長より退任役員と本年度の役員をあらためて紹介した。 

● 「協力員公募について」刀川役員より動画とスライドでの説明があった。 

● 閉会挨拶： 鈴木副会長 

以上 

 

２０２３年度鵠南みどり会総会での質疑応答  

 

Ｑ１．寄付金の先の「後楽クラブ」とは何ですか 

Ａ１．鵠南みどり会地域を中心とした高齢者の親睦団体です。 

 

Ｑ２．防犯カメラ積立金の２００万円とは何ですか 

Ａ２．数年先を見込んでの既存カメラ更新資金の積立です。防犯カメラ設置から１０年経過し、すでに

更新時期に来ているので、予算処置をおこないました。1台当たり 50万円前後を見込んでいますが、

3分の 2は市の補助金で補填されます。 

質問者：積立金設定は大変よろしい。 

 

Ｑ３．街づくり活動のコンサル料とは何ですか 

Ａ３．前年度までは、ニコニコ自治会のコンサルタントでもある慶応大学の准教授に年間契約で３０

万円/年を支払いました。今年度は、年間契約でなくスポット契約とし１０万円くらいを想定していま

す。 

 

Ｑ4．総会資料が 立派過ぎる もう少し安価なものでもいいのでは？ (欠席者からのご意見です) 

Ａ4．昨年度より印刷をネット印刷に切り替えることでコストは大幅に下がりました。カラーとモノクロ

の価格差はほとんどないので、見やすいカラー刷りにしております。紙質は白い上質紙ですが、これ

も再生紙（薄茶色）より実は安価で、みかけのエコ配慮よりも実質の価格の安さを取りました。一言

でいえば、立派だけど実は安い！ということです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

「○○議案は・・承認された」と、ぎゅっとコンパクトなご報告

です。内容については総会時に配布した「総会資料」をご覧く

ださい。今年も楽しい行事がいっぱいです。 

ホームページでもごらんいただけます。 

 

「人との出会いは人生の扉」 

みどり会サポーター募集中です。 

第2の人生をスタートされた方も、まだまだ現役の方も無理なくお手

伝い願えます。詳しくはホームページをご覧ください。 

コチラから 


